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 ------ Aos nove dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número vinte três do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.------------ 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

-----Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.----------------------------------------------------------

---- Da Assembleia Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando edital da sessão ordinária de doze de dezembro. -----------------------------------------------------------------------

---- O mesmo foi afixado em local próprio. --------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Ministério da Administração Interna: --------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício com auto de noticia por contra-ordenação número noventa e sete de dois mil e dezaseis, 

referente a um cidadão desta freguesia . ---------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal, Municípios de Almeirim, Alpiarça e Chamusca:-----------------

---- Enviando ofício a comunicar da reunião de trabalho da Comissão Intermunicipal de Defesa da Floresta contra 

incêndios (CIMDFCI), a realizar no dia seis de dezembro no auditório da Câmara Municipal de Alpiarça. ----------------

---- Do Municipio de Almeirim : --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando informação sobre as sessões dos Palhaços Branquinho, Pantufa e Cabeça de Nabo, pelo Veto Teatro 

Oficina, nos dias onze e dezoito de dezembro no Cine Teatro de Almeirim e Centro Cultural de Fazendas de 

Almeirim respetivamente. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da ANAFRE: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício relativo aos quarenta anos do poder local Democrático: Convenção Nacional, a realizar no dia 

dez de dezembro, no Convento São Francisco em Coimbra. --------------------------------------------------------------------------

---- Vai estar presente o Executivo . ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Jornal o Almeirinense: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando uma proposta para publicação de uma mensagem de Natal a publicar na próxima edição do 

Almeirinense. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido e foi enviada mensagem. --------------------------------------------------------------------------------------

---- De Itinerarium XIV, Academia da Ribeira de Muge: ------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para a Sessão de Homenagem a Frazão de Vasconcellos, a realizar no dia um de dezembro, 

pelas quinze horas, na Capela de S. João Baptista do Paço Real da Ribeira de Muge. ----------------------------------------

---- Esteve presente a Presidente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Dos Tigres do Pedal: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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---- Enviando Convite para o Executivo estar presente no jantar de natal do grupo a realizar no dia dez de dezembro, 

no Restaurante “ O Lopes “. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação Vinte Kilometros de Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para um almoço de natal a realizar no dia três de dezembro, no pavilhão do Sr. Manuel 

Almeida. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Esteve presente o Executivo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Almeirim: -------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Presidente estar presente na Festa de Natal dos Bombeiros, no dia onze de dezembro. 

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar uma sala da casa da cultura para realizar os exames médicos aos atletas para a 

época dois mil e dezassete. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Dos Vinte Kilometros de Almeirim, seção de Andebol: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para os dias dezassete e dezoito de dezembro. ------------------------------------

---- Os interessados foram informados que os pedidos para transporte só são aceites quando são solicitados por 

parte da Câmara Municipal. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando pedido de apoio para as despesas com o Jantar de Natal e para ajudar a pagar o acordeonista na 

atuação da festa solidaria em Almeirim: -----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Neste ponto o Tesoureiro ausentou-se da sala por se considerar impedido e a Presidente e a Secretária 

aprovou atribuir um subsidio no valor de trezentos euros para fazer face às despesas. ----------------------------------------

----- Da cidadã Isa Mara: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a casa da cultura para o dia dezoito de dezembro, para realizar a festa de aniversário 

da Raquel Marques. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Seção de Pesca do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------------

----- A solicitar a casa da cultura para realizar uma  reunião no dia oito de dezembro. ------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do CAJ Raposa: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a sala da casa da cultura para realizar uma aula de jujitsu para os atletas do CAJ, no 

dia vinte seis de Novembro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- De Luis Ruivo: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar informações relativas ao ponto de situação do pedido de atribuição do lote cento e 

quatro da rua de Santo António. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- O mesmo foi informado que toda a informação que deu entrada na secretaria da junta foi encaminhada para a 

Câmara Municipal . -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Seção de Andebol da Associação vinte Kilometros de Almeirim: -----------------------------------------------------

---- Enviando convite para a Presidente estar presente na cerimónia de encerramento do III Torneio Sopa da Pedra, 

no dia dezoito de dezembro, pelas dezoito horas no pavilhão Alfredo Bento Calado. -------------------------------------------
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---- Da ANAFRE: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com o projeto Orçamento Participativo Portugal. ----------------------------------------------------------------

---- Da Liga dos Combatentes, Núcleo de Santarém:---------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com votos de boas festas para a Presidente e todos os funcionários da Junta Freguesia e suas 

famílias. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Fresoft, Lda: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com informação relativa à ação de formação para juntas de freguesias, subordinada ao tema 

SNC-AP Regime Simplificado. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Municipio de Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando ofício com o percurso e horário da Banda Marcial de Almeirim, para o hastear da Bandeira nacional no 

dia um de Dezembro. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- De Flávia Duarte: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a informar que se encontram a decorrer as candidaturas ao Prémio Nacional Eco – Freguesias 

XXI dois mil e dezasseis. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Terminado o primeiro ponto deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações -----

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que á semelhança dos anos anteriores o passeio ao Casino do Estoril para assistir ao Musical da 

Minha Vida, foi muito bonito e todos vieram satisfeitos com o espetáculo e a desejar voltar novamente. ----------------- 

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propôr que se dê tolerância de ponto aos funcionários nos dias vinte seis de dezembro e dois de janeiro, uma 

vez que a Câmara também aprovou tolerância para os referidos dias. -------------------------------------------------------------

---- A proposta foi  aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------

--- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, redigindo 

eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei.  

 

 

 

 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


